

44.-"HACIENDO COMUNIDAD"

Nos gustaría alabarte, Padre,
porque a través de la comunidad
nos vas enseñando el camino del Reino
y nos vas mostrando tu rostro.

Y aunque sabemos que somos frágiles
notamos que tú eres quien mantiene unida a la comunidad.
Tú nos animas a caminar,
y si nos vamos haciendo pacientes, comprensivos,
luchadores y resistentes,
es porque lo vamos aprendiendo de Ti.

Y porque Tú nos lo enseñas,
aceptamos que nos corrijan y nos perdonen,
que nos exijan y nos ayuden.
La comunidad estimula nuestras ganas
de anunciar la justicia y el evangelio,
de extender la fuerza del amor, exigente y tierno.

Todos, en tu honor, unimos nuestras voces
como queremos unir nuestras vidas
y te alabamos diciendo:
SANTO SANTO SANTO...

Creemos que Jesús está con nosotros,
Jesús es un miembro más de la comunidad.
Para que quedara clara su presencia
se nos ofreció como hermano en la Última Cena,
cuando cogió el pan....

Te pedimos, Padre, que nos envíes tu Espíritu,
necesario para construir la comunidad:
la nuestra, **la de Ciudad Fallera**,
las comunidades de base
con las que vamos caminando,
la Iglesia de **Valencia**
y la Iglesia universal.

Que nos mantengamos en comunión
con todos los creyentes,

guiándonos por la humildad,
buscando el interés de los demás
y la extensión de tu Reino.

Que todo lo hagamos con los sentimientos
propios de una vida en Cristo Jesús,
con Él y por Él.
Amén.